de un elevado número de fotografías, que ilustrarán las páginas de las publicaciones referidas, siendo un grato deber hacer constar que la valía, tanto técnica como artística, de las obras presentadas y el depurado gusto que en la elección de temas sugestivos todas ellas denotaban, han constituido un alto exponente de la preparación de los profesionales y aficionados oscenses.—S. B. A.

El Departamento Provincial de Seminarios.

Con el Pleno celebrado por los Seminarios de Estudios Políticos, Sociales y Económicos, en nuestra ciudad, el pasado día 12 de enero, quedó iniciado el segundo año de su actuación, reglamentada ya por normas concretas que resaltan la importancia y responsabilidad de estos destacados órganos del Movimiento.

En el salón del Trono del Gobierno Civil y ante la totalidad de los miembros de número, correspondientes y asesores técnicos, que integran los tres seminarios, el Jefe del Departamento, D. José María Lacasa, expuso en brillante disertacion el alcance de la misión que a cada uno de ellos se asignaba, encaminada al logro de soluciones eficaces y justas para problemas de tipo provincial y nacional que serían sometidos a su informe.

Una doble función de asesoramiento y estudio será encauzada a través de diversas ponencias, en las que, serenamente, sus componentes, todos ellos figuras prestigiosas de reconocida preparación, laboran con afán de servicio, en un nuevo estilo de participación del hombre en las tareas rectoras, que el Movimiento implanta, para recoger las experiencias e iniciativas de amplios sectores e impulsar, así, la reforma y perfección de las normas e instituciones políticas, sociales y económicas.

Es, pues, una labor eminentemente constructiva la que les atañe, y de ella cabe esperar halagüeños y fructíferos resultados, garantizados por un plantel de hombres que han puesto su estímulo, preocupación y facultades en el esforzado empeño de servir mejor a España.

Cerró el acto el gobernador civil y jefe provincial de Movimiento, haciendo constar el íntimo agrado que le producía la elocuente muestra de adhesión a las inquietudes y desvelos del mando que, con su presencia, daban los miembros de los seminarios, a los que excitó a seguir con ejemplar fidelidad las consignas del Caudillo y a velar por el bienestar y progreso de la provincia y de la Nación con el entusiasmo, constancia y lealtad que caracterizan a los mejores oscenses.— S. B.A.